## SAINT-SULPICE

## Le gaillac primeur 2010 de sortie



Les Cloche-Pieds entre course et dégustation à la Sortie Gaillac Primeur.

158 équipes ont couru la 11ème édition de cette célèbre course en relais organisée par le Spiridon du Tarn. Les Cloche-Pieds, présents chaque année sur cette compétition, qui allie plaisir du sport et découverte du terroir gaillacois, ont engagé 4 équipes dont une de féminines. Alain, Stéphane, Christophe et Reine ont couvert les 14,7km de la 1ère étape entre le Domaine Baron Thomiè-

res et la Cave de Labastide de Lévis. Yannick et Christophe, Jean-Pierre et Claude, Marylise et Véronique et Bernard et Viviane étaient relayeurs sur la 2è étape qui, nouveauté cette année, se courait à deux sur une boucle de 10,8km autour de la Cave de Labastide. C'est sous une fine pluie que Vincent, Sylvain, Philippe, Isabelle et les concurrents du dernier relais ont pris le départ pour 19km les em-

menant à la salle des spectacles de Gaillac où avaient lieu la remise des récompenses et le repas d'après-course. Les coureurs des Cloche Pieds ont apprécié les parcours proposés au cœur du vignoble, même si la pluie de la veille les avaient rendu plus difficiles sur les chemins de terre. Au classement, les différentes équipes des Cloche-Pieds se sont classées de la 64ème place à la 152ème place.

34. LA DÉPÊCHE DU MIDI. Jeudi 25 novembre 2010.